「第31回楮川ダム駅伝競走大会」開催のご挨拶

水户石川走友会 会長 石堀和雄

拝啓 新春の候、皆様におかれましては、ますますお元気にご活躍のこととお喜び申し上げます。新型コロナウイルスの終息が見られないまま3年が過ぎましたが、ロードレースや駅伝も少しずつ再開され、皆様それぞれの目標に向かって励んでおられることと存じます。

さて、「椿川ダム駅伝競走大会」は平成3年に第1回大会が開催され、第29回大会まで多くのランナーの皆様のご支援ご協力により29年の歴史を重ねてまいりました。しかしながら令和2年に開催予定だった第30回記念大会は新型コロナウイルスの影響で中止となり、その後2年間延期とさせていただきました。今回の第31回大会は4年振りの開催となりますが、感染症に対応した新たな運営方法として、1団体のチーム数制限や緊急時の選手変更、体調管理チェックシートの活用のほか、諸経費の値上がりによる参加費の値上げをお願いすることになりました。

一走友会が運営する手づくりの大会なので行き届かない点も多々あり,ご 不便やご迷惑をおかけすることがあるかと思いますが,皆様方のご理解とご 協力をお願い申し上げる次第です。

また,今回も茨城大学陸上競技部の皆様のご協力をいただき,競技運営に は万全を期したいと考えています。

今大会を新たな歴史のスタートとして多くの皆様にご参加いただき, 思い出に残る素晴らしい早春の一日にしようではありませんか。再会をお待ちしています。

敬具